

帯広工業高校野球部 チーフ方針



野球部では、勉強と野球の両立をはかり、日々練習に取り組んでいます。人間力を学び、考える力を養い、社会人となる次のステップに求められる人材育成を行いつつ、甲子園出場を目指し日々充実した日を送っています。



指導及び教育方針



高校3年間での野球部での活動を通じ、礼節や配慮を重んじ、人から信頼される「人間」を育成して行くことを目指しています。選手たちは、将来社会に出た時、社会に認められ多くの人に必要とされる人間になってほしいからこそ、帯広工業野球部ではあいさつに始まり、先輩後輩の協調性、言葉づかいや返事、気配り・思いやり、時間厳守などの指導を徹底しています。



高校野球を目指す選手の皆さんへ



野球をやめる理由を見つけていませんか？自分であきらめていますか？

人が成長する時期は人それぞれです。これまでできなかったことも明日にはできるようになるかもわかりません。できないことをできるようにするのが練習です。

やめる理由を見つけるのではなく、今からは続ける理由を見つけてみましょう！

中学時代たとえ控え選手であっても、帯工野球部で伸びる時期が一致するかもわかりません。

体を動かすのは心（気持ち）、それがある選手はぜひ帯工野球部へ。

「人ひとりの力は微力であっても、決して無力ではない」

あなたの力を帯工野球部で発揮してみよう。

チーム一丸となり、負けない強いチーム、誇れる良いチームを創りましょう。

選手同士の信頼を深め、目標を明確にし、私たちと共に新しいスタートをきってみましょう。



保護者の皆さんへ



帯工野球部へ入部と一緒に、お子様自身の歴史の1ページを築くこととなります。

大好きな野球をする中で、さまざまな困難や苦悩に耐えることを学び、生涯の仲間＝「人」という財産を得る大切な3年間となることは言うまでもありません。

その大切な時期をここ帯広工業高校で、お子様が成長する姿と共に見届け、社会へ羽ばたく時のために数多くの応援をしていくこうではありませんか。

将来の一歩のために…。

可能性は1%あれば十分だ

動作をあわせ、呼吸をあわせる

本氣でやらないと本氣で泣けない

奇跡は必ずおこる